

Boletín Número 20
Toluca, México, a 27 de mayo de 2013.

**EN EL IEEM SE IMPARTIRÁ LA CONFERENCIA
“NUEVOS RETOS DE LA COMUNICACIÓN POLÍTICA ELECTORAL”**

- Se llevará a cabo el jueves 30 de mayo a las 12:00 horas, en el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM.

El jueves 30 de mayo a las 12:00 horas, en las instalaciones del Centro de Formación y Documentación Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, el Dr. Ismael Crespo Martínez, del Instituto Universitario de Investigación Ortega y Gasset, Madrid, España, impartirá la conferencia “Nuevos retos de la comunicación política electoral”.

La conferencia forma parte de las actividades de coordinación y colaboración entre el Instituto Electoral del Estado de México y el Instituto de Administración Pública del Estado de México (IAPEM), para abrir espacios de reflexión y análisis que permitan conocer los nuevos escenarios y paradigmas que se deben enfrentar desde el plano electoral en materia de comunicación política y, fundamentalmente, reflexionar sobre su aplicación en los procesos electorales.

El Consejero Electoral del IEEM, Arturo Bolio Cerdán, coordinará el desarrollo de esta actividad que contará con la presencia del Consejero Presidente del Instituto, Jesús Castillo Sandoval y del Presidente del IAPEM, Mauricio Valdés Rodríguez; tarea que se suma a las acciones que realiza el Instituto Electoral del Estado de México para promover y difundir la cultura política democrática desde distintas vertientes y disciplinas, con la presencia de destacados especialistas y estudiosos de las Ciencias Sociales.

Este tipo de ejercicios se impulsan desde el seno de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores, con la finalidad de coadyuvar en la importante tarea de construir una ciudadanía cada vez más informada y participativa.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social